

グラフふじ



ミセスに好評

婦人軽体操教室

健康と美を保つための婦人軽体操教室が毎月、市立体育館で開かれ、ミセスから人気を集めています。この婦人軽体操教室は、市教育委員会体育保健課が行なっているもので、10月は5、12、18、26の

4回、11月は2日がそれぞれ開設されることになっています。時間は午前10時から11時30分まで。

また、内容は体力テスト、マット運動、徒手体操、家庭体操、ボール運動、ナフトビ運動、フォークダンスなどリズミカルなものが取り上げられています。定員は毎回50名です。



アイデアがいっぱい

第12回市発明くふう展

第12回富士市発明くふう展は10月1日から10月3日まで富士文化センターで行われました。出品点数は、小学校が108点、中学校が181点、一般3点の計292点と特別参考作品2点が展示され、どの作品もすばらしいアイデアが見られ、そのまま企業化してもらいたい作品ばかり。の中でも多くのアイデアが含まれている作品が市長賞ほか各賞にえらばされました。

市長ら街頭に進出

交通安全のチラシくばる

秋の交通安全運動が9月21日から9月30日まで多彩な行事を盛り込んで行われました。第1日目の9月21日は、早朝から渡辺市長をはじめ社会教育推進協議会、交通指導員、交通安全協会、安全管理者協議会、ロータリークラブ、PTAなどの役員100名が街頭に進出、道行く人たちに「交通安全のチラシ」をくばり、また渡辺市長一行は学校に出かける子どもたちに「車には十分に気をつけて…ネ」と言葉を交しながらチラシ1枚1枚をわたしていました。



秋の国体壮行会

19選手が出場

青森県陸上競技場で開かれる第32回国民体育大会秋季大会に出場する19選手の壮行会が9月27日午後4時から市庁舎8階政策会議室で開かれました。この壮行会には渡辺市長をはじめ時田教育長、服部市議会議長、体育協会理事長などが出席、選手紹介のあと「富士市の代表として正々堂々、力いっぱい頑張ってきてください」とそれ激励のことばをおくりました。

